

WANDERN WANDERN WANDERN WANDERN WANDERN

2. Wanderung 2025 (172) Wandern in der Fränkischen Seenplatte Ausgangspunkt Gunzenhausen vom 25.07.2025 – 27.07.2025

Voraussetzung: Leichte Wanderungen mit wenig Höhenunterschied;
Ausdauer für ca. 4 bis 5 Std. Wanderzeit.

Charakter: Ziel der 1. LI-Wanderung in 2025 ist die Fränkische Seenplatte, in deren Mittelpunkt die Stadt Gunzenhausen liegt. Hier ist mit dem Altmühlsee sowie dem Kleinen und Großen Brombergsee die größte wasserwirtschaftliche Maßnahme, die sich Deutschland geleistet hat, entstanden

Ausrüstung: Tagesrucksack, Wandertiefel oder leichte Wanderschuhe, Wanderstöcke, evtl. wetterfeste Kleidung, Verpflegung für zwischendurch, Getränke (es wird keine Einkehr zum Mittag geben).

Anreise: Über die BAB A6 in Richtung Nürnberg, Ausfahrt Ansbach.

Unterkunft: Posthotel-Arnold
Bahnhofstraße 7
91710 Gunzenhausen
Telefon: 09831-67470
E-Mail: info@posthotel-arnold.de
www.posthotel-arnold.de

Übernachungskosten:

DZ 128,00 € zzgl. Frühstück/Pers. 14,50 € und 2,00 € Kurtaxe

EZ 63,00 € zzgl. Frühstück/Pers. 14,50 € und 2,00 € Kurtaxe

Wir nächtigen in einem traditionsbehafteten Hotel. Dieser Traufseitbau mit Krüppelwalmdach stammt aus dem 17. Jahrhundert und war ursprünglich auch eine thurn- und taxische Poststation, die viel Prominenz, wie u.a. Johann Wolfgang von Goethe und König Ludwig I. von Bayern beherbergte.

Ich habe im Vorfeld in dem Hotel 8 Einzelzimmer und 2 Doppelzimmer vorreservieren können. Die Zimmer laufen unter der

Optionsnummer 20250415.

Die Buchung sollte persönlich direkt unter dieser Nummer im Hotel bis spätestens 04. Mai 2025 erfolgen. Sollte jemand anschließend das Zimmer nicht benötigen, so kann dieses bis 48 Stunden (22.07.2025) vorher storniert werden. Ansonsten entstehen Kosten.

Bitte auch mich per E-Mail informieren (ekkehart.born@t-online.de) oder Telefon (0173/32602529) über eure Zusage und Buchung informieren.

WANDERN WANDERN WANDERN WANDERN WANDERN

PROGRAMM :

Freitag, 25. Juli 2025

14:00 Uhr Es wäre super, wenn wir uns bereits um diese Zeit im Hof des Hotels „Posthotel Arnold“ treffen könnten.

Ich habe folgendes Programm geplant:

Wir laufen entlang der Altmühl über den Skulpturenweg bis zum Altmühlsee an die Schiffsanlegestelle Schlungenhof. Hier werden wir um 15:15 Uhr mit MS „Altmühlsee“, 2 Anlegestellen, bis zum Seezentrum Muhr am See schippern. Ankunft 15:40 Uhr.

Weiter geht es nach Norden, entlang dem Altmühlsee, zur „Vogelinsel“. Das 200 ha große Naturschutzgebiet nimmt knapp die Hälfte des Sees ein. Hier können wir auf ausgewiesenen Wegen durch die Schutzzone laufen. Im Anschluss gehen wir nach Muhr am See an den Bahnhof und fahren um 19:09 Uhr mit dem Regio nach Gunzenhausen zurück (5 Minuten). Falls das Programm zeitlich nicht durchzusetzen ist, müssten wir halt mit dem Privatauto zum Seezentrum Muhr am See fahren.

um 20:00 Uhr treffen wir uns im Restaurant des Hotels „Posthotel Arnold“

Samstag, 26. Juli 2025

08:00 Uhr bis 9:30 Frühstück

9:30 Uhr Fototermin vor dem Hotel.

Auf unserer heutigen Wanderung befinden wir uns "Auf den Spuren der Römer" zwischen Brombachsee und Altmühltal. Der Weg führt rund um den Ort Pfofeld, vorbei am Römerbad und Kastell Theilenhofen, an römischen Wachttürmen, keltischen Hügelgräbern, einer mittelalterlichen Turmhügelburg und einer Kirchenruine. Info-Tafeln erklären uns die Denkmäler.

Die Streckenlänge beträgt knapp 13 km und hat einen Höhenunterschied von 180 m. Es wird festes Schuhwerk empfohlen, da zwei Drittel der Wege über unbefestigte Wald- und Feldwege führt. Da wir keine Einkehrmöglichkeit haben werden, sollte entsprechende Verpflegung und vor allem Getränke mitgenommen werden.

Zum Ausgangspunkt der Wanderung in Theilenhofen werden wir gemeinsam mit Privatwagen fahren, rund 4 km.

um 19:00 Uhr treffen wir uns am Hotel und gehen gemeinsam zum Essen in das Gasthaus Lehner „Zum Storchennest“

WANDERN WANDERN WANDERN WANDERN WANDERN

Sonntag, 27. Juli 2025

8:00 bis 09:30 Uhr Frühstück und Auschecken.

Für den Sonntag hätte ich noch einen Besuch von Rothenburg ob der Tauber anzubieten. Rothenburg liegt für die meisten von uns auf dem Heimweg und ist rund 70 km von Gunzenhausen entfernt.

Rothenburg ob der Tauber ist ein lebendiges Zeugnis mittelalterlicher Geschichte. Mit seiner gut erhaltenen Altstadt, die malerisch über dem Taubertal thront, und den charakteristischen Fachwerkhäusern verkörpert die Stadt den Charme vergangener Zeiten. Besucher aus aller Welt werden von der einzigartigen Atmosphäre angezogen, die Rothenburg zu bieten hat.

Ich habe mir einen kleinen Rundgang von etwa 3,5 km heruntergeladen, der einen Eindruck von der mittelalterlichen Stadt widerspiegelt. In einem der zahlreichen Cafés und Restaurants in der lebendigen Altstadt können wir ein hoffentlich interessantes und abwechslungsreiches Wochenende ausklingen lassen.

Berg Heil !!!

(Rolf Teller)

(Ekkehart Born)